



Adán Augusto y Monreal intercambian acusaciones

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Traen un agarrón en Morena porque los líderes de este partido en el Senado y en la **Cámara de Diputados** intercambiaron acusaciones de corrupción y anuncios de denuncias penales y administrativas por presuntos actos de corrupción en el **Congreso**. Desde el Senado de la República Adán Augusto López reclamó el recorte presupuestal que hicieron diputados al Senado, anunció que comenzarán a combatir la corrupción que han detectado de la anterior gestión y la anterior gestión es la de **Ricardo Monreal**.

Ricardo Monreal, ahora que se encuentra en **Diputados**, respondió que Adán Augusto López estaba al tanto del presupuesto y afirmó que la **Auditoría** no detectó ningún desfaldo mientras él fue líder del Senado de la República.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1zCPP1o6_vuhSHqAP?e=b7e0qi